34. GRASAUSLÄUTEN am Mittwoch, 1. Mai 2013

Die Gemeinschaft der Radfelder Grasausläuter lädt auch heuer wieder alle Männer, Burschen, Buben u. auch Mädchen (keine Altersgrenze) zur Teilnahme am diesjährigen Grasausläuten ein. Es würde uns ganz besonders freuen, wenn uns auch wieder ein paar "NEUE" bei der Erhaltung dieses schönen Brauches aktiv unterstützen würden. Einzige Voraussetzung ist die richtige Kleidung (Lederhose, weißes Hemd, Hut mit Feder, Glocke od. Schelle).



Im Bild die Gruppe der Grasausläuter im Jahr 2012 am Lindenbühel

Treffpunkt: 12.00 Uhr am Dorfplatz

Die Ausgabe vorhandener Kleidungsstücke (leihweise) erfolgt am Dienstag, 30.04. um 18.00 Uhr beim Feuerwehrhaus!!!

Alle Kinder bekommen natürlich wieder eine zünftige Jause und eine entsprechende finanzielle Belohnung!!!

<u>Die Bevölkerung bitten wir wieder um finanzielle Unterstützung!</u>

<u>Der Reinerlös wird heuer als Startkapital für die dringend notwendige Generalsanierung der Radfelder Kirchenorgel verwendet!</u>

BITTE WENDEN!